

Deux autres groupes de médecins rentrent du Brésil



La Havane, 30 nov. (RHC).- Deux autres groupes de médecins sont rentrés ce jeudi du Brésil. Ils prêtaient leurs services dans les coins les plus reculés du pays sud-américain mais suite aux offenses que le président élu a proférées contre eux, Cuba a décidé à la mi-novembre de cesser sa participation au programme de Santé Mais Medicos signé avec le gouvernement de la présidente Dilma Rousseff et l'OPS.

Le Dr Alfredo Gonzalez, vice-ministre cubain de la Santé, a déclaré que ces praticiens peuvent être satisfaits de la tâche dont ils se sont acquittés à l'égard du peuple brésilien et de la terre qui les a vus naître.

Le Dr González a mis en exergue l'humanisme des médecins cubains qui se sont rendus dans les coins les plus reculés du Brésil, dont bon nombre inaccessibles.



Radio Habana Cuba